



Mesetys, l'IA au service du meilleur plan de logement.

Mesetys, l'application développée par le studio d'architecture d'intérieur Ouvrage, s'inscrit dans la révolution ConTech – où l'IA vient en aide aux architectes pour créer un futur de la profession plus viable.

La ConTech – ou Construction Tech – est une révolution technologique qui s'opère actuellement sur le marché de la construction, afin de rendre le secteur plus viable économiquement et plus durable. « C'est un écosystème qui regroupe toutes les actions et initiatives du secteur pour leur donner plus d'ampleur », expliquent Chloé Martinot et Mayssa El Fakir, créatrices de l'application Mesetys et fondatrices du studio d'architecture d'intérieur Ouvrage.

L'une des fonctionnalités principales de l'application Mesetys est sa capacité à générer des plans d'aménagement intelligents, basés sur tout le savoir accumulé par la profession. Ces plans intègrent automatiquement les normes – toujours plus nombreuses – et prennent en compte le mode de vie des futurs habitants. Une fois généré, chaque plan est évalué par les algorithmes propriétaires de Mesetys afin de mettre uniquement les meilleures versions entre les mains de l'architecte.

« Jusqu'ici, les architectes dessinaient leurs plans sans assistance, comme si chaque nouveau plan était un prototype. Ce sont des centaines d'heures perdues. L'utilisation de l'IA avec Mesetys leur permet de générer des esquisses, automatiquement et en quelques secondes, évitant ainsi ce temps perdu et ce gâchis d'énergie créative », explique le duo. C'est ainsi que l'IA, sans remplacer l'humain, devient son assistant.

Là encore, Mesetys offre un gain de temps conséquent aux architectes et aux concepteurs. En plus de cette fonctionnalité, Mesetys est la première application à centraliser les informations et les acteurs d'un projet. « Les clients et les professionnels peuvent collaborer en temps réel en annotant les plans, pour une communication claire et fluide. Mesetys permet également d'automatiser le flow de travail créatif, pour accroître la productivité et donc la rentabilité de la profession », ajoutent Chloé Martinot et Mayssa El Fakir.

La profession s'est transformée au cours des dernières décennies. Aujourd'hui, faire vivre une agence d'architecture implique de mener à bien de nombreux projets de front. Mesetys propose aux architectes de continuer à exercer leur métier décemment. « Tout va plus vite. Nous pouvons accepter que les délais soient réduits, mais seulement si nous disposons des bons outils », déclarent les fondatrices.

C'est ainsi que la technologie devient clé dans le monde architectural de demain. « S'assurer qu'un plan constitue la meilleure option pour un espace donné garantit une plus grande durabilité de l'espace, comparé à un plan mal dessiné ou mal optimisé. Cela évite le gaspillage de ressources lié à la destruction et à la reconstruction », expliquent-elles.

Avec cette innovation, Mesetys a remporté l'appel à projets d'In'li, une branche d'Action Logement France.

Ouvrage est un studio d'architecture d'intérieur basé à Paris et à Bordeaux, animé par une volonté de concevoir des lieux de vie bien pensés, durables et beaux. Ici, l'habitant est au cœur de toute la réflexion. Depuis 2020, le studio, né de la rencontre entre Chloé Martinot et Mayssa El Fakir, a transformé 120 projets avec brio et donné naissance au logiciel Mesetys. Mesetys est un outil unique développé pour faciliter le quotidien des architectes et leur permettre de se concentrer sur ce qui compte vraiment : la création.

Plus d'information sur :
www.mesetys.tech

Contact :
hello@mesetys.tech